Ferraresi encabezó acto de entrega junto a Chornobroff

Más viviendas. Más inclusión



A semanas de pedir licencia en la Jefatura Comunal, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, encabezó un acto de entrega de viviendas en el Predio Suipacha en Avellaneda. Entrega que realizó junto al intendente Alejo Chornobroff, con quien recorrió el nuevo barrio.

Unas 14 las familias de la zona que lograron el sueño de la casa propia gracias a la articulación entre los gobiernos municipal, provincial y nacional, que destinaron los recursos necesarios para finalizar las obras que habían sido comenzadas durante la presidencia de Cristina Fernández de Kirchner y quedaron paralizadas durante la gestión de Mauricio Macri.

Concretamente, el ministro indicó que se trata de la segunda etapa de obras en este predio, ya que según explicó él había participado de la primera entrega que se realizó en octubre de 2018, cuando siendo intendente de Avellaneda había tenido que destinar recursos municipales para la finalización de esa primera etapa por falta de fondos nacionales.

Del acto participó también la diputada nacional, Magdalena Sierra

La Defensoría del Pueblo más cerca de la gente García se acercó a los vecinos

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, entiende que la Institución debe ser accesible y estar cerca de los vecinos, por lo cual dispuso el programa "La Defensoría de Pueblo Cerca de los Vecinos".

Como consecuencia de la pandemia, los reclamos deben ser recibidos vía web, pero dicha modalidad, deja a muchos vecinos sin poder avanzar, porque no cuentan con los medios digitales necesarios, sobre todo los sectores más vulnerables y personas mayores.

Desde diciembre, se encuentra activo el Programa, mediante el cual personal de la Defensoría se ha instalado en la puerta del Supermercado "COTO" de Sarandí, yen el barrio "Santa Catalina", entre otros, recibiendo gran cantidad de reclamos sobre todo de EDESUR y METROGAS, superando las expectativas.

Queda claro la buena predisposición de la gente y su acercamiento a los puntos de atención móviles.

Próximamente, se darán a conocer las fechas y lugares, en las redes sociales de la Defensoría de Pueblo







TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889 Urgencias 0800-666-8285



PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2 0 2 0 / 2 0 2 1

INVERSIÓN \$880.000.000

NACIÓN, PROVINCIA Y MUNICIPIO JUEGAN EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLÍDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO







Chornobroff acompañó a Kicillof y a Ferraresi en la firma de convenios

El intendente Alejo Chornobroff, participó de un acto encabezado por el gobernador Axel Kicillof; el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; la ministra de Gobierno bonaerense, Teresa García, y el ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia, Agustín Simone.

"Este es un acto importante para la Provincia porque tratamos de acelerar la cuestión de acceso a la vivienda", dijo el Gobernador quien rememoró que durante los últimos cuatro años "se le impidió al Estado ser actor en el proceso de producción de hábitat y vivienda". "En esos años de abandono se agravó una situación que ya era compleja", analizó

Más adelante, llamó a los intendentes a "poner manos a la obra porque los recursos están garantizados". "Tenemos que dar respuesta a la población y vamos a responder con nuestra capacidad de trabajo y conocimiento", agregó Kicillof.

Por su parte, el ministro Ferraresi subrayó el concepto de vivienda como "un derecho al que se puede llegar", al tiempo que destacó la intención de "generar las condiciones para que los intendentes trabajen por una Argentina inclusiva".

"La política de vivienda debe ser central y enmarcarse en un plan federal y de desarrollo de cada lugar, junto con el arraigo y lo productivo porque si el Estado no da respuestas al hábitat, la gente lo hace por sí sola y cuando eso pasa, genera falta de infraestructura y planificación", expresó el Ministro.

Luego, Kicillof y Ferraresi firmaron conveniospara adherir al programa nacional Casa Propia-Construir Futuro, que prevé la construcción de más de 13 mil viviendas y el lanzamiento de Procrear 2. Asimismo, la Provincia adhirió al subprograma Habitar la Emergencia.

Junto a Chornobroff, estuvieron los jefes comunales Mario Secco (Ensenada), Fabián Cagliardi (Berisso), Mariano Cascallares (Almirante Brown), Hernán y Zurieta (Punta Indio), Nicolás Mantegazza (San Vicente), Mayra Mendoza (Quilmes), Martín Insaurralde (Lomas de Zamora), Andrés Watson (Florencio Varela), otros.





En El Pato

Junto al Ministro Agrario, Mussi lanzó la Mesa 2050 productiva

Con instituciones, productores y diversos ámbitos universitarios que tienen como objetivo el desarrollo productivo de la localidad, el intendente Juan José Mussi, y el ministro de Desarrollo Agrario de la Provincia, Javier Rodríguez, presentaron la "Mesa 2050" de El Pato en el marco del programa "Berazategui 2050".



"Es estratégico que se esté pensando la Ciudad de acá a 30 años. Esto permite que los productores, los comerciantes, los industriales sepan hacia dónde quiere ir el Municipio", afirmó Rodríguez, quien agregó: "Para el Ministerio es fundamental que la Municipalidad tenga un reconocimiento hacia la producción y una visión que intente solucionar los problemas que tenemos. Esta mirada no se encuentra en todos los distritos y creo que por eso es importante realzar lo que hace Berazategui".

Por su parte, Juan José Mussi anunció que "está previsto generar un Polo Alimentario en El Pato teniendo en cuenta la producción de la zona y para eso contamos con el apoyo del Gobierno Provincial, por lo que nos sentimos acompañados después de 4 años muy difíciles". Del mismo modo recalcó: "Los ciudadanos trabajando con el Municipio, la Provincia y las universidades públicas son los que tienen que decir qué pretenden de Berazategui de acá a 30 años. De eso se trata "Berazategui 2050".

Participaron del lanzamiento el rector de la UNQ, Alejandro Villar; el director ejecutivo de "Berazategui 2050", Hugo Guerrieri; el decano de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNLP, Mauricio Erben; el presidente del CIC, Carlos Naón; el director de Innovación y Vinculación Tecnológica de la UNLA, Juan Scolarici; y el profesor e investigador de la UNAJ, Percy Nugent; entre otros representantes de las casas de altos estudios y funcionarios municipales.

Entre los múltiples proyectos que prevé "Berazategui 2050" para el desarrollo productivo de El Pato se destaca el Polo Alimentario que consistirá de 30 hectáreas y estará conformado por un centro de acopio y distribución de alimentos y un clúster para el procesamiento de la producción. Este Polo tiene como objetivo agregar valor a los productos hortícolas y alimentarios de la región en el lugar de origen.

Asimismo, la Universidad Nacional de la Plata (UNLP), la Universidad Nacional de Lanús (UNLA) y el Centro de Investigaciones Científicas provincial (CIC) adhirieron a la flamante mesa de trabajo constituida. Además, la Municipalidad de Berazategui firmó convenios con el Ministerio de Desarrollo Agrario provincial, la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ) para realizar acciones en conjunto en pos del desarrollo productivo de El Pato.

Una recorrida por las obras

La directora general de Cultura y Educación de la Provincia, Agustina Vila; y la subsecretaria de Promoción Sociocultural, Lorena Riesgo, visitaron Berazategui en el marco de la implementación de obras de mejora, remodelación, reparación y ampliación que el Municipio lleva a cabo en Centros educativos de gestión pública de la ciudad. Además, visitaron el Complejo Cultural Rigolleau, en conexión virtual con alfabetizadores voluntarios y representantes de la comunidad educativa, en el marco de la publicación del libro "Aprender en Comunidad: Herramientas Educativas", realizado mediante el Programa Municipal de Alfabetización y editado por Ediber, la editorial municipal.

Junto al intendente Juan José Mussi y el director de Administración de Consejos Escolares de la Provincia, Juan Lanchini; y el secretario de Cultura y Educación de Berazategui, Federico López, las funcionarias recorrieron las obras terminadas del Jardín de Infantes N° 932 "Eva Perón" del barrio Las Casillas (financiadas por el Programa Provincial Escuelas a la Obra) y la Escuela de Educación Secundaria N° 23, en el barrio Jacarandá (concretadas íntegramente con fondos municipales). En la Secundaria se construyeron 3 aulas, una oficina para la Dirección, un baño para docentes y se realizó la remodelación de todo el patio. En tanto, el Jardín ya cuenta con 4 aulas habilitadas y 2 aulas con sanitarios en construcción.

Seguidamente, asistieron al Complejo Cultural Rigolleau, junto con autoridades educativas, alfabetizadores berazateguenses y actores institucionales que formaron parte de los censos de trayectorias educativas y el armado de los Centros de alfabetización en cada uno de los barrios. Asimismo, más de 80 alfabetizadores, representantes de instituciones y de la comunidad educativa, además de nuevos voluntarios del Programa participaron del encuentro, de manera virtual.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio

• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP) Tel./Fax: 4252-9999

Más equipamiento para más seguridad

Mussi entregó 15 motos a la Policía mientras se espera la licitación de la compra de 55 patrullas

A través del Fondo de Fortalecimiento de Seguridad Bonaerense, la Municipalidad de Berazategui entregó 15 motos nuevas a la Policía. Acto en el que se anunció que se licitarán 55 patrulleros nuevos, de los cuales 35 serán autos y 20 camionetas.

El acto se desarrolló en el playón del Edificio municipal y contó con la participación del intendente Juan José Mussi; el director provincial de Relaciones con la Comunidad del Ministerio de Seguridad, Leonardo Martínez Herrero; el jefe de Estación Departamental Berazategui, David Pusatti; el titular del Comando de Patrullas, Carlos Boil; el jefe de la Unidad de Policía Local, Mauricio Dadín; y el secretario de Seguridad de la Municipalidad, Raúl Torres, entre otras autoridades, además de los agentes policiales.

"Hoy, a través del Fondo de Fortalecimiento de Seguridad Bonaerense, entregamos a la Policía 15 motos nuevas y 6 patrulleros reparados. Además, se licitarán 35 automóviles y 20 camionetas para sumar a las Comisarías. Esto se añade al pago de la nafta y la telefonía que mensualmente abona la Comuna. Como todos saben, la seguridad no depende del Municipio, pero colaboramos en todo lo que podemos", aseguró Mussi.

El comisario Pusatti - quien recibió de manos del Intendente las llaves de los vehículos- resaltó: "El Plan de Fortalecimiento busca mejorar el trabajo de la policía. Uno tiene que hacer una labor profesional y, dentro de eso, instruir y dotar al personal de los recursos para hacerla de manera idónea. Con los elementos van a llegar móviles en varias semanas más, y hoy nos entregaron motos. Estas potencian el trabajo de la policía, ya sea en una recorrida o en un operativo de saturación; son esenciales para dar respuesta rápida. Cuando lleguen los móviles vamos a estar mucho mejor preparados"



Se decomisaron miles de elementos de pirotecnia

La Subsecretaría de Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e Industriales y Bromatología local, y la Policía Bonaerense, estuvieron al frente de estos operativos. Las denuncias de vecinos y las tareas municipales de investigación lograron establecer dónde se realizaban los depósitos y

Desde el Municipio informaron que "las inspecciones se realizaron en distintas localidades como El Pato, Berazategui Centro, Berazategui Oeste, Gutiérrez y Sourigues, en donde se labraron actas por la venta de pirotecnia y se procedió a secuestrarla"

Asimismo, señalaron: "Entre los elementos decomisados había metralletas, petardos, bengalas, morteros, misiles y cañitas voladoras, entre otros".

En Berazategui está prohibido el uso y comercialización de pirotecnia desde el 2008, a partir de la sanción de la Ordenanza Nº 4208. Es por eso que la Municipalidad sanciona a los infractores con multas y el decomiso de la mercadería. Los operativos continuarán en lo que resta de diciembre, para luego extenderse durante enero y febrero.

El uso de pirotecnia puede ocasionar graves daños, como quemaduras, problemas auditivos y lesiones oculares irreversibles, que pueden generar discapacidades de por vida. Afecta principalmente

a niños de entre 6 y 12 años que en muchas ocasiones son solo espectadores. Asimismo, asusta a bebés, adultos mayores y a niños con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y Trastorno Generalizado del Desarrollo. Se solicita a los vecinos no comprar, y denunciar a los puestos y negocios que comercializan pirotecnia llamando al Centro de Atención al Vecino (CAV), al 0800-666-3405, de lunes a viernes de 8 a 16 y sábados de 8 a 14. También pueden hacerlo comunicándose con el Centro de Operaciones Municipal (COM) a los teléfonos 0800- 999- 2525/0247 todos los días







HOROSCOPO

El exquisito arte de leer a los Astros

- Capricornio (22/12 al 20/1) Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- Acuario (21/1 al 20/2)
 Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- Piscis (20/2 al 20/3)
 Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
 Aries (21/3 al 20/4)

No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.

• Tauro (21/4 al 20/5) No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!

• **Géminis** (21/5 al 21/6) Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.

• Cáncer (22/6 al 23/7)

Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasa-da... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...

• Leo (24/7 al 23/8)

No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.

• Virgo (24/8 al23/9)

Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.

• Libra (24/9 al 22/10)

Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...

- Escorpio (23/10 al 22/11)
 Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- Sagitario (23/11 al 21/12) Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

ANTITAP



El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

En 2021, la inversión en obra pública en Provincia será la mayor en cinco años

Un nuevo informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) señaló que la Provincia de Buenos Aires aporta casi el 50% de la industria manufacturera total. el 37,8% del sector agropecuario, el 36.7% de la construcción, el 33,1% de los servicios y un 35,3% de las exportaciones totales del país. Es considerada por ello el "corazón productivo de Argentina". Entrando en el análisis del Presupuesto 2021, el proyecto de ley presentado en la legislatura bonaerense contempla un Estado activo. es decir, con un fuerte gasto primario de la Administración Pública No Financiera (APNF). El gasto total presupuestado de \$ 1.852.414 millones, mientras que en 2019 fue de \$1.721.727 millones, es decir que se incrementa en un 7,6%, en términos reales, el gasto total de la

Es interesante remarcar como se incrementan los recursos por finalidades. Los ejes están puestos en la recuperación económica, mayor inclusión social y en mayor obra pública y recursos en sectores como salud, seguridad, educación y promoción productiva. Por ejemplo, los gastos de capital, claves para ver la inversión en obras públicas que se proyecta, se planean incrementar en un 300% en relación a 2019 y 172,9% en relación a este

año, de manera nominal (\$174.151 millones están presupuestado para 2021). Son incrementos muy considerables, que marcan la orientación de hacia dónde está puesto el énfasis del Presupuesto. Por otra parte, en los servicios económicos (donde entran, por ejemplo, las políticas productivas para las pymes, sector agropecuario y cooperativas antes mencionadas) se presupuestó \$ 147.219 millones, registrándose un incremento de casi 120% en relación a 2019 y 72,6% en relación a 2020. Los servicios sociales tienen presupuestados \$1.167.130 millones, incrementándose 105,8% con respecto a 2019 y 36,4% en relación a este año. Por último, los servicios de seguridad (\$195.806 millones) aumentarán 72,6% en relación a 2019 y 26,4% en relación a 2020.

Uno de los pilares del presupuesto 2021 es la inversión en infraestructura. El gobierno provincial proyecta destinar 1,35% del Producto Bruto Geográfico (PBG) en la misma, un gasto superior al promedio registrado en el período 2016-2019 (0,87% del PBG). Dentro de la inversión en infraestructura se destacan: en primer lugar, el gasto de capital en transporte terrestre, que alcanzará los \$39.763 millones en 2021, un incremento de 220% en relación a 2019. En segundo lugar, el gasto en agua potable, alcantarillado y desagües cloacales, que será de \$22.263 millones, un 404% de incremento en términos reales en relación a 2019. En tercer lugar, los recursos que se aplicarán a vivienda y urbanismo ascenderán a los \$15.755 millones en 2021(+177.4% en relación a 2019). En cuarto lugar, los gastos proyectados para 2021 para ecología y saneamiento ambiental serán de \$11.864 millones (+132,4% vs 2019). Por último, los gastos destinados a suelo, riego, desagües v drenaje alcanzarán los \$10.622 millones en 2021, marcando un crecimiento de 291,5% en relación a

Otro de los ejes es la inversión en educación: será integral, ya que proyecta invertir no solo en infraestructura y equipamientos de los establecimientos, sino también en el acceso a las tecnologías del co-

nocimiento. La conectividad a internet de todas las escuelas bonaerenses es un objetivo de la actual gestión bonaerense. La inversión en educación y comedores escolares alcanzará los \$82,469 millones para el 2021, siendo significativamente la más alta desde el año 2016 en términos reales. De la inversión en educación del presupuesto 2021, vale destacar la suma que se invertirá en infraestructura educativa, que alcanzará los \$6.561 millones en términos constantes, Asimismo, los recursos destinados a tecnología educativa ascenderán a \$5.866 millones. De igual modo, se prevé que la inversión en mantenimiento, reparación y limpieza sea de \$2.176 millones. Por último, se continuará con la mejora del servicio alimentario escolar, para ello, se estima una inversión de \$27,261 millones.

Por otra parte, la inversión en seguridad proyectada para el año 2021 busca comenzar a solucionar los graves problemas estructura-les. Para el año próximo se prevé una inversión de \$33.090 millones de pesos.



Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389





» Más de 30 años de experiencia
 » Tecnología de vanguardia
 » Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111